



Taylor Swift siap mengakhiri Tur Era yang mengesankan pada bulan Desember ini

Description

Taylor Swift telah membuat pengumuman mengenai tour Eras yang menjadi tour terbesarnya di media sosial pada bulan November 2022. Meskipun awalnya hanya terdiri dari 27 konser selama setahun, namun jumlah tersebut cepat meningkat menjadi 66 pertunjukan untuk tahun pertama dan 86 untuk tahun kedua di 22 negara, termasuk Amerika Serikat, Jepang, Australia, Prancis, Swedia, Portugal, dan Kanada.

Dengan penampilan album, video musik, serta penampilan tamu spesial, tour ini terus berkembang dan memberikan kesan yang luar biasa. Swift telah memecahkan rekor kehadiran penonton di banyak stadion di seluruh dunia. Sebuah bahasa rahasia Swift-ese bahkan telah berkembang dalam bentuk gelang persahabatan, chants konser khusus, dan gerakan tarian yang tak terlupakan.

Meskipun banyak penggemar yang menyaksikan live stream setiap malam konser, Taylor Swift akhirnya mengumumkan bahwa tour Eras tidak akan diperpanjang hingga tahun 2025. Dalam pidato sebelum lagunya "All Too Well" di konser terakhir, Swift mengaku bahwa tur ini telah mengambil alih sebagian besar hidupnya.

Swift masih memiliki sekitar 30 lagu dalam diskografinya yang harus dinyanyikan di sisa konser-konserinya. Meskipun begitu, dia sangat menghargai usaha dan dedikasi para penggemar yang telah melakukan persiapan jauh-jauh hari untuk menyaksikan penampilan-penampilannya.

Meskipun masih banyak konser di Eropa dan Amerika Utara yang belum dilakukan, Swift telah sukses menjalani tour Eras dengan meraih banyak pencapaian luar biasa. Dengan film konsernya yang telah diputar di layar bioskop, fans dapat menikmati penampilan Swift secara langsung. Meskipun belum ada kabar mengenai rilis film konser kedua, para penggemar dapat bergabung dalam newsletter mingguan untuk mendapatkan update terbaru mengenai Taylor Swift.

Ringkasan

Taylor Swift tidak akan memperpanjang Eras Tour-nya yang memecahkan rekor hingga 2025. Dalam pengakuan sentimentalnya, Taylor mengatakan bahwa tur ini akan berakhir bulan Desember. Bagaimana pendapatmu tentang hal ini? Apa lagu favoritmu dari Taylor Swift yang belum ia tampilkan di tur ini? Jangan lewatkan kesempatan untuk menonton film konsernya yang tersedia di Disney+. Bagaimana tanggapanmu tentang hubungan Taylor Swift dengan para penggemarnya selama tur ini? Yuk berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark